

Embarazo actual, sin accidente.

Epoca del embarazo, á término.

<i>Pulsaciones por minuto</i>	88
<i>Tensión sanguínea</i>	14
<i>Hemoglobina</i>	45
<i>Glóbulos rojos</i>	4,280,000
<i>Glóbulos blancos</i>	6,750

(Continuará.)

ACADEMIA N. DE MEDICINA.

SESION EXTRAORDINARIA DEL 9 DE SEPTIEMBRE DE 1891.

Presidencia del Dr. Mejía:

Se abrió la sesión á las siete y media de la noche con la lectura del acta de la anterior que fué aprobada.

Se dió cuenta:

1º De una comunicación del Dr. Matienzo dando las gracias por su nombramiento de Socio Correspondiente en Tampico y obsequiando á la Academia con algunos de sus trabajos. —Dénse las gracias.

2º—De una comunicación del Gobierno del Distrito acompañada de dos cuadros de la mortalidad habida en los meses de Junio y Julio del presente año.

El Dr. Mejía dió lectura á la descripción de una mesa para operaciones de Ginecología, ideada por él, recomienda su uso por su sencillez y comodidad.

El Dr. Reyes dice que ha tenido oportunidad de palpar las ventajas que ofrece para la ejecución de las operaciones á que está destinada y elogia al inventor.

Los Dres. Gaviño y García felicitan igualmente al Dr. Mejía.

La Secretaría dió lectura á una excitativa de la Sociedad "Pedro Escobedo."

El Sr. Mejía ve la necesidad que hay de solicitar al Gobierno, se les exima del cargo de Jurados, por ser incompatible con sus obligaciones profesionales.

El Dr. Olvera cree que no se debe perder tiempo en discusiones y propone se nombren dos socios con absolutas facultades para que hagan la solicitud en el sentido que mejor convenga y propone sean nombrados los Dres. Zárraga y Mejía.

El Dr. Zárraga dice que en la relación de la comunicación se olvidó de hacer referencia también de los señores Farmacéuticos.

El Sr. Presidente propone á los Dres. Zárraga y Parra para que hagan la solicitud.

La Academia estima conveniente que el Sr. Presidente sea el que redacte y remita la petición propuesta. — El Sr. Presidente aceptó la comisión.

El Dr. Gutiérrez da lectura al dictamen de la Sección de Obstetricia que recayó al trabajo del Dr. A. Ortiz titulado "Hemorragia postpartum."

Se puso á discusión en lo general.

Los Dres. Reyes y Egea opinan porque no se publique el trabajo.

El Dr. Zárraga cree que sí es de publicarse como trabajo científico, pues las ideas del autor aún cuando por algunos no están hoy aceptadas, son sin embargo patrocinadas por autores de nota.

El Dr. Hurtado dice que la conducta que se ha seguido en esta Academia, ha sido el confiar dictámenes como el que se acaba de dar lectura á personas competentes é idóneas, por esta razón casi siempre la Academia ha dado su aprobación á las conclusiones y él cree por la misma razón y además por la importancia de las ideas emitidas en el trabajo del Dr. Ortiz, que debe publicarse.

El Dr. Gutiérrez manifiesta que á su juicio y después de analizar el trabajo, opina porque se publique juntamente con el dictamen de la comisión. — Se aprobó el dictamen y proposición con que termina.

El Dr. Zárraga dió lectura á su dictamen sobre el trabajo del Dr. Manuel S. Iglesias titulado: "Puerperio" la conclusión del dictamen pide que no se publique el referido trabajo. — La Academia aprobó el dictamen y la proposición con que termina.

Se levantó la sesión á las ocho y cuarenta y cinco minutos de la noche. — Asistieron los Dres. Caréaga, Chacón A., Egea, García, Gaviño, Gayón, Gutiérrez, Hurtado, Lugo, Profesor Lasso de la Vega, Dres. Mejía, Olvera, Reyes, Zárraga, Icaza y el primer Secretario que suscribe.

EDUARDO VARGAS.

Sesión solemne del día 1º de Octubre de 1891. — Acta número I. — Aprobada el 7 de Octubre de 1891.

Presidencia de los Dres. Mejía, Semeleder y Carmona y Valle.

A las siete de la noche en punto y presidiendo el Dr. Mejía, principió la sesión.

El Secretario Dr. Eduardo Vargas dió lectura á la reseña de los trabajos académicos llevados á cabo en el año económico de 1890 á 1891: acto continuo el que suscribe pasó á ocupar el puesto de primer Secretario dejando el de segundo que desempeñaba.

El Presidente leyó el discurso de clausura del año académico que acaba de trascurrir, cuya lectura fué saludada al concluir con un aplauso y después de esta manifestación el Sr. Semeleder dió un voto de gracias á la Mesa que terminaba sus labores. Acto deferente que el Dr. Mejía por sí y sus compañeros, con sentidas frases agradeció.

En seguida conforme al art. 28 del Reglamento fueron efectuadas las elecciones, que dieron el resultado siguiente:

Presidente, Dr. Manuel Carmona y Valle.

Vicepresidente, Dr. Federico Semeleder.

Secretario segundo, Dr. Fernando Zárraga.

Archivero Bibliotecario, Dr. Agustín Reyes.

Comisión de redacción y estilo:

Tercer miembro, Dr. José M. Bandera.

Cuarto ídem, Juan M. Rodríguez.

Quinto ídem, Dr. Demetrio Mejía.

Tesorero por cuatro años, Profesor J. M. Lasso de la Vega.

Administrador de la Gaceta por cuatro años, Dr. Manuel S. Soriano.

Inmediatamente después de electo el Presidente, el Dr. Mejía teniendo en cuenta que el Dr. Carmona y Valle por excesiva delicadeza á causa de ser candidato, no se hallaba en el salón, nombró á los Dres. García, Zárraga y Gayón para que pasasen á la casa del Presidente acabado de elegir y que al participárselo le invitasen á que viniese á la Academia. Hecha la elección de Vicepresidente, que recayó en el Dr. Semeleder, presente en el salón, el Dr. Mejía le dejó la presidencia que conservó el Vicepresidente hasta instantes después, que se presentó acompañado por la Comisión antes referida, el Dr. Carmona y Valle, que al ocupar su puesto, con breves palabras expresó estos tres conceptos: que agradecía el acto honroso de la

Corporación para con él, que lealmente protestaba cumplir los deberes de su importante encargo y que pedía á todos los consocios su valiosa cooperación para realizar el fin de la Academia.

El Dr. Olvera formuló una moción para que el próximo tomo de la "Gaceta" se dedicase á Colón, Isabel la Católica y demás personajes que fueron factores del descubrimiento de América, como acto de homenaje á sus méritos indiscutibles; pero habiéndole el señor Presidente suplicado que presentase por escrito su proposición, el Sr. Olvera dijo que se reservaba el derecho de presentarla en la próxima sesión.

El Sr. Semeleder manifestó su agradecimiento por la distinción que le hizo la Academia, y ofreció cumplir sus deberes respectivos.

Ningún otro socio usó de la palabra: se leyeron los turnos y concluyó la sesión á la que asistieron los Sres. Bandera, Carmona, Caréaga, Chacón A., Domínguez, Egea, Fuertes, García, Gaviño, Gayón, Hurtado, Icaza, Lasso de la Vega, López, Lugo, Mejía, Morales Pereira, Ortega Reyes, Olvera, Orvañanos, Ruíz Olloqui, Semeleder, Soriano, Vargas, Zárraga y el infrascrito primer Secretario

LUIS E. RUIZ.

Sesión del día 7 de Octubre de 1891.—Acta número 2.—Aprobada el 14 de Octubre de 1891.

Presidencia del Dr. Manuel Carmona y Valle.

A las siete principió la sesión leyéndose el acta de la anterior, que sin discusión fué aprobada en votación económica.

La Secretaría dió cuenta:

1º Con las publicaciones recibidas; á la Biblioteca á disposición de los socios.

2º Con las obras que los socios correspondientes obsequiaron á la Academia.—Igual trámite.

3º Con dos comunicaciones del Profesor Lasso de la Vega, en que da las gracias por su nombramiento de Tesorero y otra conteniendo el por menor de las cuentas del año que terminó el 30 del pasado Septiembre.—El Sr. Presidente nombró para que las glosase al Dr. José Olvera, á quien se entregó el documento.—Igualmente el mismo funcionario, nombró al Dr. Hurtado para que glosase las cuentas de la Administración de la *Gaceta*.